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諫早総合病院地域医療支援病院運営委員会・地域協議会 

 

令和 4年度第 2回会議議事録 

 

※ 新型コロナウイルス感染症対策のため、各委員へ会議資料を送付し、書面での会議 

実施とした。 

  書 記：医療連携室 土井 皓平 

 

○資料送付先  別添資料のとおり（院外１１名） 

 

≪議 事≫ 

1. 紹介率・逆紹介率について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・１－１１頁 

  紹介率は、前年度より約 4％増加。 

紹介患者の数は、前年度と比較し増加している。 

（前年同月比：4月 +178 件 5 月 +405 件 6 月 +302 件） 

診療科別では、内科、呼吸器内科、消化器内科、循環器内科、外科、整形外科、 

泌尿器科、産婦人科、眼科、耳鼻咽喉科、歯科口腔外科で増加している。 

逆紹介率は前年度より、約 1％増加している。 

逆紹介患者の数は、前年度と比較し増加している。 

（前年同月比：4月 -47件 5月 +166 件 6 月 +171 件） 

  診療科別では、内科、神経内科、循環器内科、小児科、整形外科、眼科、耳鼻咽喉科 

が増加している。 

 

2. 救急患者・外来患者について・・・・・・・・・・・・・・・・・１２－１６頁 

  救急患者数（全体）は、4、5 月はやや減少しているが、6 月はやや増加。 

（前年同月比：4月 -83件 5月 -9 件 6 月 +37 件） 

4月以降、ウォークインは減少傾向にあるが、救急車はやや増加傾向。 

 

3. 共同利用（開放型病床利用等）について・・・・・・・・・・・・・・・１７頁 

例年と大きな変化はないが、新型コロナウイルス感染症の流行により、病床利用件

数が減少している。 

 

4. 諫早市こども準夜診療センターについて・・・・・・・・・・・・１８－１９頁 

受診者数は前年度と比較し、減少傾向。 

（前年同月比：4月 -78件 5月 -80 件 6月 -16 件） 

 

5. 患者相談実績について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・２０－２１頁 

退院調整に関わる相談件数は、前年度と比べ大きな変化はない。 
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6. 研修会開催状況について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・２２頁 

  認定看護師による院外関係者向けの Web 研修を開催中。 

  10月もしくは 11月に認知症研修会を実施予定。 

      

〈委員からの回答〉 

委員名 回答 

長崎県医療政策課 

課長   加藤 様 

 

諫早市健康福祉部 

部長   村川 様 

 

諫早医師会 

会長   山口 様 

 

諫早医師会 

副会長  吉田 様 

 

長崎県県央保健所 

所長   藤田 様 

コロナ対応をする中で、特殊疾患の方でも、総合病院だけでな

く“かかりつけ医”を地域の開業医の中にもっておくことが必

要だと改めて感じました。コロナが、病診連携が進む良いきっ

かけになると良いと思います。 

諫早市薬剤師会 

会長    堀 様 

 

諫早市薬剤師会 

会長   金森 様 

 

長崎県看護協会 

中尾 様 

〇救急患者、救急車来院が増えているようで、大変ご苦労様 

です。 

〇また、新型コロナ感染症患者さんも受入れて頂いており、ま 

た、新規感染者数においては、どこがピークなのかまだ分か 

らない状況で、県央地区での入院も多くなりさぞや多忙のこ

とと思います。県央地区でも職員やその家族の感染が増え、

“看護師が足りない”と聞こえてきております。施設内で工

夫しながら対応していただいていることに感謝申し上げま

す。後方支援病院や施設への転院や移動が難しいと聞いてお

りますがいかがでしょうか。 

諫早消防署 

救急隊長 川合 様 

 

 

平野 様  

川下 様  

 

委員からの意見聴取、回答については次回会議で討議を行う。 


